

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 11. Juli 2025

Besuch im Sommerzeltlager

Am gestrigen Donnerstag machten sich Bürgermeister Frank Simon und der stellvertretende Vorsitzende der Gemeindevertretung Kai Gerfelder auf zum Zeltlagerbesuch der KJG Zellhausen.

Nach gut einer Stunde fuhr konnte der Zeltplatz in Neubrunn im Landkreis Würzburg bei strahlendem Sonnenschein erreicht werden.



Impressionen aus dem Zeltlager

Mit im Gepäck hatten die beiden Vertreter der Gemeinde Mainhausen reichlich frisches und gekühltes Obst, um für ausreichend Vitamine zu sorgen. Rund 100 Kinder und Betreuer aus Mainhausen sind beim diesjährigen Zeltlager mit dabei und verbringen zehn tolle Tage im unterfränkischen. Kai Gerfelder und Frank Simon verstärkten für einen

Mittag das Küchenteam und unterstützen bei der Zubereitung des Mittagessens.

Mit Unterstützung der Sparkasse Langen-Seligenstadt konnte noch ein Spendenscheck zur Unterstützung des Zeltlagers übergeben werden. Mit reichlich Wehmut verabschiedeten sich die beiden Vertreter der Gemeinde und früher selbst Lagerleiter des tollen Zeltlagers von der Truppe mit einer zeltlagertypischen und traditionellen „Zicke-Zacke“ und wünschte den Teilnehmern noch ein weiterhin schönes Zeltlager.

Foto: KJG Zellhausen